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本年度の松ヶ江北小学校みんなの合言葉 

 【あいさつ・そうじ・時間のけじめ】 

 【やる気・本気・根気】 
 

７７月月  廊廊下下のの隅隅々々ままでで磨磨きき、、松松北北ををももっっとと  

ピピカカピピカカににししてて、、夏夏休休みみをを迎迎ええよようう    
  

 

 

 

個人懇談会・ＰＴＡ理事会等 

 

＜第１学期末個人懇談会＞ 

 昨日は、ご多用の中、また、たいへん暑い

中を、学期末の個人懇談会に多数ご出席いた

だきまして、ありがとうございました。 

 本当に限られた時間で申し訳なく思いますが、各学級担任と十分にお話を深めていただくことは

できましたでしょうか。昨日のような個人懇談会も、もちろん大切ではありますが、それ以上に、

普段からの保護者と教職員の連携が大切だろうと思います。連絡帳で、電話で、 

家庭訪問等で、これからも、連絡を密に取り合い、連携協力をしっかりと深めて

まいりたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 
 

＜ＰＴＡ理事会＞ 

 昨日は、昼間は個人懇談会、そして、夜はＰＴＡ理事会と、本当にお疲れ様でした。 

 ６月１０日（金）の松北交流会（ＰＴＡ歓送迎会）を第１回理事会と位置付けていましたので、

昨日の理事会が第２回目でした。本年度は、大きな組織改革をするとともに、理事会も年間４～５

回程度（昨年度までは年間９回程度でした。）に減らそうとするなど、様々な工夫を加えていって

いるところです。 

 それでも、広報・成人教育・保健体育の各部の活動を進めていくのは、やっぱりたいへんなこと

ですし、バザーや交通安全指導などを全員で進めていく難しさもあります。 

 さらに、本年度は、校区連絡協議会とも連携を図りながら、「こども１１０番のいえ」の見直し

等も進めていこうとしていただいております。ＰＴＡ役員の皆様をはじめ、松北の保護者の方々に

は、いつも頭が下がる思いです。少ない人数での精一杯の活動、保護者同士の温かい協力体制や素

晴らしいチームワーク、本当にありがとうございます。 

 また、昨年度の理事会及び本年度の総会で決定していました、陸上記録会用の

ユニフォームの新調についても昨日、具体的にご意見等を出し合っていただきま

した。「少し予算がかかっても、子どもたちの気持ちが高まるような、素晴らし

いユニフォームを」という声もありました。本当にありがたい限りです。今後、

会長さんをはじめ役員の皆様と相談しながら最終的にデザイン等を決定し、８月

末頃までには新調を完了いたします。お楽しみに。６年生の皆さん、頑張ってね。 

    ララジジオオ体体操操＆＆夏夏のの教教室室   

７月２１日（木）・２５日（月）・２６日（火） 

   ラジオ体操（含：健康観察） 

       ８：３０ ～  ９：００ 
 

   夏の教室（含：朝の読書・下校指導等） 

       ９：００ ～ １１：００ 

 

 保護者の皆様、地域の皆様も、どうぞご参加

ください。お待ちしております。 

 

 「北九州 夏の教室」参加希望調査票の提出は、

本日までにお済みですか。まだの方は、７月２０

日（水）までに。１日だけ参加でもＯＫです。 

 

 

  

第２５号  平成２８年 ７月１５日（金） 

 

  ＜あとがき＞ 

 夏休みがいよいよ来週に迫ってきました。

第１学期も残すところ２日です。最後の最後

まで、全校で“欠席０（ゼロ）”を目指して

頑張ってほしいと、心から願っています。 
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